
Число участников cочинского марафона
должно увеличиться до 20 тысяч

Сочи
Россия

 Такую задачу поставили организаторы «Сочи Марафона» и власти курорта.

Легкоатлетические забеги проводятся в Сочи с 2014 года. Теперь они

получили статус забегов федерального значения. В РМОУ состоялась

подписание соглашения, в рамках которого марафон и полумарафон будут

проводиться на постоянной основе до 2025 года и число участников возрастёт

до 20 тысяч человек. Популярность Сочи Марафона«Сочи Марафон» ежегодно

собирает большое число участников, причём это не только сочинцы.

Приезжают в ноябре, чтобы побегать по солнечным улицам курорта люди из

других городов России и даже из-за рубежа. А в последний  воскресный день

марта проводится Полумарафон «Сочи-Автодром» на трассе Формулы 1. В нём
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в шестой раз примут участие 2500 любителей бега. Привлечение туристов

осенью Для Сочи марафонцы - это дополнительные гости в межсезонье.

Известно, что город ведёт активную конкурентную борьбу за курортников

круглый год. Как правило, те, кто участвует в легкоатлетических забегах не

приезжают в одиночку, либо с семьёй, либо с друзьями, а это курорту

выгодно: бронируются отели, заполняются кафе и ресторанчики. 

Сообщение Другу
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